

Fútbol | Tercera División

Chechu Grana sigue con la racha de imbatibilidad

El avilesino sustituyó en Noreña a Bussman, enfermo, y eleva a 904 los minutos que lleva el Caudal sin recibir un gol

Mieres del Camino,
H. NÚÑEZ

Chechu Grana fue la gran sorpresa del once del Caudal Deportivo el pasado domingo en la victoria mierense ante el Condal por 0-1. El meta blanquinegro sustituyó a un Bussman quien se quedó en el banquillo al estar aquejado de un proceso gripal pero el avilesino respondió para que los mierenses sigan con la racha de imbatibilidad y de triunfos.

“Sabía que Bussman estaba enfermo y que tenía opciones de poder jugar pero no tuve nervios pues sé que me estoy entrenando bien y que estaba preparado para ser titular”, explicó un Chechu quien confesó que “logramos una victoria complicado e importante”. Y es que los mierenses llevaban ocho años sin ganar en Noreña y además vieron como el Avilés perdía en Luanco contra el Marino lo que les deja en el liderato con cuatro puntos de ventaja respecto a los de Pablo Lago con lo que “más no podemos pedir”.

El Caudal está haciendo historia al establecer un nuevo récord de imbatibilidad de la Tercera División con los 763 minutos que Bussman acumula pero es que la



Chechu Grana, a la izquierda, junto a Bussman y el meta juvenil David Bengoa, durante un entrenamiento. | FERNANDO GEIJO

marca del equipo es aún mayor pues llevan diez partidos imbatidos. En total el Caudal acumula 904 minutos de los que 763 ha jugado el alemán y Chechu Grana 141 y es que en el duelo ante el

Ceares, el teutón tuvo que ser sustituido y Chechu Grana mantuvo 51 minutos su meta imbatida lo mismo que los 90 del domingo en Noreña. Chechu confiesa que “es un dato curioso pero lo más im-

portante es que el equipo está ganando y en Noreña sumamos un triunfo muy valioso en un campo complicado donde para ganar tienes que sufrir y competir como nos tocó hacerlo”.

Annunziata, cuatro semanas de baja

Mieres del Camino,
H. NÚÑEZ

En el seno del conjunto mierense no todo son buenas noticias pues en el encuentro ante el Condal Annunziata cayó lesionado. El canario sufre una rotura fibrilar y estará de baja entre tres y cuatro semanas.

El duelo del Alejandro Ortea tuvo su lado negativo. Xavi Annunziata cayó lesionado y a los 29 minutos de juego tuvo que ser sustituido por Richard. Los servicios médicos del club le ha diagnosticado una rotura fibrilar perdiéndose entre tres y cuatro partidos de Liga.

El otro “tocado” de Noreña es el meta Bussman aunque en su caso no es nada de gravedad. El alemán sufre un proceso gripal pero estará disponible para la visita del Urraca del próximo miércoles 9 de diciembre al Hermanos Antuña, a las 19.15 horas.

Por otro lado, Alberto Saavedra será intervenido hoy de la rotura de ligamento cruzado de su rodilla derecha. Una lesión que sufrió hace tres semanas en el duelo ante el Tineo. Se estima que estará de baja entre seis y ocho meses.

Baloncesto

La selección asturiana prueba al Pozo Sotón

El encuentro tendrá un carácter solidario en el día contra el sida

Mieres del Camino,
P. PÉREZ

El polideportivo de Oñón acogerá esta tarde un encuentro solidario entre el Pozo Sotón y la selección asturiana de baloncesto. Un choque que permitirá al equipo mierense probar sus aspiraciones en la presente temporada. El choque dará comienzo a las 20.30 horas y tendrá entrada gratuita para todos los asistentes al pabellón.

El partido tendrá un carácter solidario y se encuadra dentro de los actos que se llevan a cabo con motivo del “Día contra el VIH-Sida”, en el cual las localidades

de Lena, Aller y Mieres están teniendo un gran protagonismo en cuanto a los actos de concienciación en el Principado.

En la selección asturiana estarán presentes cuatro jugadores del Unión Financiera Baloncesto Oviedo: Diego Sánchez, Agustín Prieto, Fernando Fernández Noval y Manu Parada –debutante en la presente temporada en LEB Oror y se medirá a su antiguo equipo—. Además, la convocatoria del combinado asturiano la completan Dani González (Gijón Basket 2015)–otro exjugador del conjunto rojillo–, Hugo Rodríguez (Castrillón), Nica (Atlética



Manu Parada. | J. R. SILVEIRA

Avilesina), Bretón, Elías, Armandó Álvarez y Albano del Castillo (Grupo Covadonga) y Mario (Navia).

El combinado asturiano estará dirigido por Alfredo Riera, técnico de la Federación Asturiana, y contará con Emilio Mauro (Grupo Covadonga) y Agustín Munárriz (Unión Financiera Oviedo) como asistentes.



FERNANDO GEIJO

El Turón comienza a festejar sus 90 años

El presidente de la Federación Asturiana de Fútbol, Maximino Martínez, y el Vicealcalde de Mieres, Manuel Ángel Álvarez, abrieron, ayer en el **Ateneo de Turón** (en la imagen) la exposición fotográfica conmemorativa del 90 aniversario del Deportivo Turón. Esta tarde, a las siete en el mismo Ateneo, se iniciará un ciclo de charlas.